



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Anzug Rolf von Aarburg und Konsorten betreffend Förderung der Hausarztmedizin

P135425

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Rolf von Aarburg und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt die Anliegen des Anzugs und will die Attraktivität der Hausarztmedizin auf kantonaler Ebene mit verschiedenen Massnahmen fördern und – wo immer möglich – steigern. Dabei kann es nicht Aufgabe des Kantons sein, umfassende Grundversorgung selber anzubieten. Vielmehr will der Kanton laufende und künftige Aktivitäten koordinieren, mögliche kantonale Unterstützungsangebote und Anreizsysteme mit allen Beteiligten entwickeln und dabei auch private Initiativen fördern. Zu diesem Zweck steht der Regierungsrat mit Vertreterinnen und Vertretern der Ärzteschaft (MedGes, VHBB) sowie mit dem Universitären Zentrum für Hausarztmedizin beider Basel (uniham-bb) in einem aktiven Dialog. Im Vordergrund stehen für den Regierungsrat derzeit die Förderung von Praxisassistentenstellen und Wiedereinstiegsangeboten, die Unterstützung von neuen Grundversorgungsangeboten sowie ein Ausbau des Weiterbildungscurriculums Hausarztmedizin am uniham-bb.

